
Herr Puffe (CDU-Fraktion) erläuterte den gemeinsamen Antrag. 
 
Herr Züll (FDP-Fraktion) teilte mit, man stimme dem Antrag zu. 
Die Kindergarten-Planung dürfe nicht verzögert werden.  
Weiterhin dürfe man nicht in Kollision mit dem Regionalplan geraten. Sollte es dazu 
kommen, bitte er darum, den Ausschuss darüber in Kenntnis zu setzen. 
 
Herr Puffe stellte klar, dass die neue Kita für keine Fraktion zur Disposition stehe. 
 
Frau Bilgmann (SPD-Fraktion) sagte, es sei gut, dass durch den Prüfauftrag wieder 
Bewegung in Niederpleis reinkomme. Man sei zuletzt im Jahr 2018 von der Verwaltung 
darüber unterrichtet worden, wie der Sachstand bezüglich der Rahmenplanung 
aussehe. Sie hoffe, man erfahre nun Näheres darüber, wann was umgesetzt werde. 
 
Herr Gleß bestätigte Frau Bilgmann, dass er da ganz bei ihr sei, und führte aus, wie sich 
der Sachverhalt in den letzten Jahrzehnten dargestellt habe. Dies sei für die bessere 
Einordnung des Sachverhalts an dieser Stelle wichtig. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


